



**AS/Cult/MIS (2013) CB 01**

14 novembre 2013

FACMIS CB01\_13

## **A l'attention des membres de la Sous-commission des médias et de la société de l'information**

### **Carnet de bord de la réunion tenue à Belgrade les 6 et 7 novembre 2013**

**La Sous-commission des médias et de la société de l'information de la Commission de la culture, de la science, de l'éducation et des médias**, réunie à Belgrade avec la Commission de la culture et de l'information de l'Assemblée nationale de la République de Serbie, sous la présidence de **Lady Diana Eccles** (Royaume Uni, EDG) et **Ms Vesna Marjanović** (Serbie, SOC),

• **Le mercredi, 6 novembre, Assemblée nationale de la République de la Serbie, de 12h à 18h30**

a entendu une déclaration par Son Excellence, M. Nebojša Stefanović, Président de l'Assemblée nationale de Serbie ;

en ce qui concerne :

- ***La protection de la liberté des médias en Europe***

a tenu un échange de vues avec :

- Mme Dunja Mijatovic, Représentante de l'OSCE pour la liberté des médias
- M. Mogens Blicher-Bjerregård, Président de la Fédération européenne des journalistes
- M. William Horsley, Représentant pour la liberté des médias, Association des journalistes européens ;

- ***Les priorités pour les politiques de médias audiovisuels en Europe***

a tenu un échange de vues avec :

- M. Ivan Tasovac, Ministre de la Culture et d'Information de la Serbie
- Mme Ingrid Delténre, Directrice générale de l'Union européenne de radio-télévision
- M. Pieter de Wit, Membre du Conseil, Community Media Forum Europe (forum des médias associatifs en Europe) ;
- 

a fait une déclaration conjointe avec la Commission de la culture et des médias de l'Assemblée nationale de Serbie (voir annexe I)

**Le jeudi, 7 novembre, Hôtel Metropol Palace, de 9h à 18h**

a participé à la Conférence du Conseil de l'Europe des Ministres responsables des médias et de la Société de l'information: La liberté d'expression et la démocratie à l'ère numérique :

- Session I: Comment réagissons-nous aux menaces actuelles contre les journalistes ?
- Session II: Comment réagissons-nous aux menaces actuelles contre les journalistes ?
- Session III: Pluralisme, diversité et qualité dans le nouvel écosystème des médias – opportunités et risques

- *Prochaines réunions* : a décidé de tenir sa prochaine réunion à Strasbourg pendant la 1<sup>er</sup> partie de session de 2014 (27-31 janvier 2014)

Rüdiger Dossow

---

cc: Secrétaire Général de l'Assemblée parlementaire  
Directeur Général, Directeurs et agents du Secrétariat de l'Assemblée parlementaire  
Secrétaires des délégations nationales de l'Assemblée et des groupes politiques de l'Assemblée  
Secrétaires des délégations d'observateurs et de partenaires pour la démocratie  
Secrétaire Général du Congrès  
Secrétaire du Comité des Ministres  
Directeurs Généraux  
Directeur de Cabinet du Secrétaire Général du Conseil de l'Europe  
Directeur du bureau du Commissaire aux droits de l'homme  
Directeur de la Communication  
Représentations Permanentes auprès du Conseil de l'Europe

## Annexe 1 (Anglais seulement)



Republic of Serbia  
National Assembly



Meeting on 6 November 2013 in the National Assembly of the Republic of Serbia on the occasion of the Council of Europe ministerial conference on media and information society, the Committee on Culture and Media of the National Assembly and the Sub-Committee on Media and Information Society of the Council of Europe Parliamentary Assembly held hearings on the protection of media freedom and priorities for audiovisual media policy.

In conclusion, both committees:

- expressed their gratitude to the National Assembly of Serbia for having hosted this joint meeting,
- appreciated that a parliamentary dimension has thus been added to the ministerial conference in Belgrade on 7-8 November,
- emphasised the vital importance of media freedom for democracy and regretted that this freedom was frequently challenged in Europe,
- encouraged the ministers participating in the Belgrade conference as well as the Committee of Ministers of the Council of Europe to reinforce their action within the Council of Europe to improve media freedom throughout Europe and to take action for the safety of journalists,
- supported the independence and financial sustainability of public service broadcasting as well as community media as essential elements of the media landscape in a democratic society.